
　30周年が30周年記念式典と共に大成功裡に終わ
りありがとうございました。
　まずは、どんな節目の年にするか？何をやると
どうなるか？それが社会にとっては、奉仕するメ
ンバーにとっては？そのものは？周りの人には？
歩んで来た30年間の奉仕、今後30年間の方向との
関係など結構考えました。
　人のつながりでは、日頃、L. 盛田・L. 長崎が

「15周年は14年・15年で協力してやったんだ。」と
発言されたことを聞いていた、L. 北川・L. 遠藤が
我々は、「29年・30年で30周年をやるんだ。」と協
力してくれ、そこの上に皆さんの大きな協力が
有って出来たものと思います。
　相撲は、儲けにはならなかったが、あの大きな
事業をクラブとしてやりきったことと、市民に感
動を与えたことそのものが大変良かった。

　ライオンズクラブの大きな悩みである会員減
では、この節目に18名という「334Ｅ地区」でも
トップクラスの増強が出来ました。
　イエロージャケット運動も地域の安全に役立
ち、また広がりを見せております。飯綱山登山で
クリーン活動の「標柱」の立て替えも出来ました。
　ふれあいの塔へ温度計の設置とリニューアル等
多くの事業が出来ました。
　会則、内規の改定も行い、25年達成者と在籍表
彰の基準も決め、入会し易い家族会員の制度とし
ました。
　他にも、Mss バレリアの受け入れも大きな思い
出となっております。
　いよいよこれからの30年に入りますが、三世代

「和」を重んじ奉仕に進みましょう。

会  長　 L. 仁 科 良 三
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一年を振り返り



御　礼
　30周年の節目の年度が過ぎ去ろうとしております。
　ちょうど昨年の今頃、次期に向けた準備で毎日パソコン・携帯電話に振り回されていた
ことを思い起こします。
　継続アクティビティに加え、30周年記念アクティビティの企画・実行の中で、皆様のお力
をお貸しいただき、ようやくここまでたどり着くことができました。
　特に、メインイベントの「30周年記念式典」は、手作りの式典で「どうしたら良いか？」
不安いっぱいで押しつぶされそうな時もありましたが、仁科会長・片桐会計を始め、皆様

　の「飯田ちゃん、任せておけ！」のお言葉や、ご協力を頂き無事に遂行することができました。
　振り返りますと、1 年間の色々なシーンが浮かび上がってまいります。それも「笑顔」のシーンが…。
　至らない幹事でしたが、皆様の温かいお気持ちに心から感謝申し上げます。
　親愛なる長野みすずライオンズクラブの皆様へ「敬意と感謝をこめて」ありがとうございました。
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幹　事　 L. 飯 田 重 光

一年を振り返って
　クラブ結成30周年の会計をお受けして、早くも一年を迎えようとしております。周年の
運営・事業の立案から始め計画・財務委員会との会議を何回か持ち、進める中で今年度の
会費を最小限度に考え30周年の記念に残る事業を実施すべく、会長・幹事・事業委員長を
始め、種々検討・立案とスタートから多忙な一年でありました。会長スローガン「あゆみ・
あゆもう・奉仕の道」チェンジフォーネクストの方針を理事会・例会の承認を得て記念式
典の 4 月14日に向け行動しました。メンバーの皆様の協力のもと、総ての事業が計画通り
実施できました。メンバーの皆様始め、会長・幹事・実行委員事務局、皆様の協力があっ

てこそと思います。つたない会計でありましたが、メンバー各員にお礼を申し上げ、今後40年50年へとさらなる躍
進を願うものです。一年間有難うございました。

会　計　 L. 片 桐 　 勇

一年を振り返って

　創立30周年の記念すべき年に入会間もない私がライオン・テーマーをさせて頂き、身に
余る光栄と思っております。長い一年と思っておりましたが、任期も間もなく終わりとな
ろうとしています。振り返ってみればあっという間の一年のように思えます。7 月の年頭
例会に始まり、飯綱山登山、記念式典や今年度は振替例会の開催が増えて、会場に国旗、
ライオンズ旗、会長スローガン、ゴング、CDデッキ等を持ち込んで例会と行ったことが懐
かしく思い出されます。

　この一年間は仁科会長始めクラブ会員の皆様のご協力とご指導を頂き、何かいたらぬ点が多々あったかと思いま
すが、どうにか無事に終えることが出来そうです。今後もクラブの活動に頑張って参加させて頂きますので宜しく
お願い致します。ありがとうございました。

ライオン・テーマー　 L. 福 田 　 巧

一年を振り返って

　入会して10年を経過し、初めてライオンズ執行部の一翼を担いましたが、貴重な経験を
させて貰ったことを感謝しております。
　今年は30周年記念の年にあたり、仁科会長により様々な企画が立てられ、片桐会計が大
所高所からアドバイスをされ、飯田幹事が実務をしっかり支えるという恐らく仁科会長の
思惑どおりのライオンズの活動が実現できたのではないかと思っております。
　ただ、私個人としてはテール・ツイスターを仰せつかり、誕生日発行の新聞の配布を考えた位で、

後は皆様方にドネーションの発表をするばかりでした。その意味では、一年を振り返ってみて、殆ど何もできなかった自分がい
ることに気付かされます。
　特に 4 月以降は弁護士会の仕事が忙しくなってしまい、副テール・ツイスターの L. 柄澤さんにご迷惑をおかけする
ことになってしまいました。仁科会長にとって私が唯一の誤算だったかと思いますが、皆様方にお詫び申し上げます。

テール・ツイスター　 L. 小 林 　 正
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2009－ 2010年素描
　30年間を集大成したかけ足の 1 年間、いや 2 年間と言った方が良いかも知れません。先
日1997年版クラブ手帳を見ましたら当時からの会員は現在約 8 分の 3 になっており新しい
メンバーとの交代が激しいことが注目されます。MERL委員会の会員増強で新しく入会さ
れた会員が早くクラブの屋台骨を支えて頂く体制作りの必要性を感じます。PR会報編集は
他クラブから妬みの声が挙がらないか心配するほど周年事業がマスコミで取り上げられま
した。計画財務は期の途中で台所事情に心配のときもあったようですがご覧のとおりの決

算となりました。最後に30周年記念式典を成功に導いて頂いたメンバーの皆様に厚くお礼を申し上げ報告と致します。

第一副会長　 L. 風 間 邦 光

一年を振りかえって
　30周年記念の年に第二副会長という、大役をおおせつかりまして、何とか無事に一年が
過ぎようとしております。これもひとえに皆様のご協力のおかげ様と感謝申し上げます。
記念事業のうち、飯綱クリーン登山では古い標柱が皆で探しても見当たらず、困りはてて
いたところ、仁科会長の執念で探し出して来た時は感動し、さすがと思ったものです。帰
りの下山では自分も足がつってしまい何とか降りて来たものの、普段の散歩程度では登山
には通じませんでした。

　30周年各種記念事業が無事成功裡に終りまして「ありがとう」ございました。

第二副会長　 L. 中 山 英 治

一年間ご協力有難うございました。

　早いもので、第三副会長としてスタートし間もなく任期も終わろうとしております。
　本年度のメインアクトで有りました30周年記念の折りには、前日から早朝にかけての大
雪です。翌日のブラザークラブの皆様方との交流ゴルフコンペは大変なトラブルに巻き込
まれましたが、会員の皆様やブラザークラブの皆様のご協力によりまして無事終了するこ
とが出き、本当に有難うございました。

　今、改めて思い起こしてみますと、その時役員の皆様方といろいろ対応をし、準備をしたことすべてが楽しい思
い出となって脳裏に浮かび、これから先私自身忘れることの出来ない思い出となるでしょう。
　間もなく任期も終了しますが、会員の皆様一年間ご協力本当に有難うございました。

第三副会長　 L. 東 方 正 道

地区役員として一年を振り返って

　滝沢瑞穂地区キャビネット会計監査委員を引受けて早くも一年の任期が終ろうとしてい
ます。キャビネット会議、会計監査、地区年次大会等々、約10回程会議招集で100％出席
出来ませんでしたが、最終の会計監査 9 月で終りとなりました。
　特に気が付いたこと
　○　地区キャビネットも年々会員数が減少傾向にて大変きびしい運営である。

　○　経費面節約の面でも長年の懸案で事務局固定化が必要不可欠。
　○　長野県も南・北、遠いナァーとのひとこと。
　　　（バスで 3 時間（各駅停車）　自家用車　約 2. 半時間）
　○　会計監査　1 ～ 2 時間（昼食含めて）そのために一日がかりとは？
　◎　以上ひさしぶりのキャビネットに出て見て、現、元役員達との出会いが非常に懐かしく思い良かったです。

地区会計監査委員　 L. 盛 田 幸治郎

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
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会　長
L. 風 間 邦 光

第一副会長
L. 松 野 是 邦

第三副会長
L. 松 山 光 和

第二副会長
L. 河 田 育 畝

幹　事
L. 芦 田 　 均

会　計
L. 笠 井 宏 恒

テール・ツイスター
L. 柄 澤 洋 一

ライオン・テーマー
L. 山 本 静 子

そ し て 次 期 へ（八役の顔ぶれ）

滝沢キャビネット地区委員の一年

　2R 国際協調・LCIF・アラート委員として一年間飯田まで片道 3 時間かけて通いました。
日本・フィリピン合同医療奉仕活動は今年で35回、特別プロジェクトチームを作り、長野
放送の報道特別番組として放映されました。
　過去最高の177人が参加しました。当クラブは10人参加していただきました。医療物資
もたくさんありがとうございました。
　LCIFの1,000ドル寄付も 5 件献金いただき目標以上に達しました。

　中国・ハイチ・チリの大地震等がありましたが、日本では大きな災害もなく特別なアラート事業はありませんでした。

2R 国際協調・LCIF・アラート委員　 L. 松 野 是 邦

一年を振り返って

　地区 YCE 第一委員を担当させていただきました。昨年の第二委員に引き続き二年連続
となりました。
　二年目ということもあって、大分馴れてはきましたが、年間15回程度の会議の出席と外
国から訪れるYCE生を名古屋空港まで送迎することは大変な仕事でした。
　しかし振り返ってみると、YCE 生は純粋で明るく、何事にも前向きに進もうとしている
様子が伺え、日本の国を良く理解して帰国してもらえればいいな、との思いを感じる等人

とのふれあいに楽しさを覚えた二年間でした。
　ライオンズクラブの活動の一部を実際に感じることができたという点で、良い経験ができました。

2R YCE第一委員　 L. 高 野 善 生

キャビネット事務局固定化 ～総論から各論へ～

　世の中には「総論賛成、各論反対」ということがらが多くあります。
　334－E 地区におけるキャビネット事務局固定化の問題は、その「極めつけ」といって
いいほど長い間（四半世紀にわたり）議論されてきた問題です。
　本年度は、第53回地区年次大会における「固定化決議」を実行に移すべく、キャビネッ
ト事務局固定化実行委員会が設置されました。しかし、その委員会の議論においても、依
然として「反対」の意見もあり、その調整に多くの時間を費やしましたが、ようやく 3 カ

年計画による試行という形で次年度より具体的準備が始められることになりました。
　会員数減少と現行会費の維持という現状にあり、キャビネット事務局の固定化は超喫緊の課題でありますが、次
年度以降のキャビネットの努力を期待して見守りたいと思います。

キャビネット事務局固定化実行準備員会副委員長　 L. 北 川 哲 男



2009

10　    4 第28回ふれあいまつり
若里公園

　日曜日の早朝よりヤングファラオにて行われ
た 1 月第二例会に引き続き、恒例のふれあいボ
ウリングの集いが行われました。午前10時過ぎ
より児童福祉施設『三帰寮』より児童、職員が
徐々に到着、10時30分より開会式、ヤングファ
ラオの L. 関の簡単なボウリングのレクチャー
に引き続き、三帰寮児童26名、職員 7 名、当ク
ラブよりライオン41名、LL.5 名、レオ 3 名が
20を超えるレーンに広がり、互いに入り乱れ、
大いに盛り上がりながらゲームを楽しみ、交流
を深めました。
　ゲーム終了後、三帰寮の幼児さんやゲームに
参加できなかった児童、職員も集まり、アトラ
クションを鑑賞しながら昼食会を楽しみ、お楽
しみの表彰式でマタマタ大いに盛り上がり、子
供たちも歓声と笑顔にあふれた楽しい一日とな
りました。
　　　　　　　　　　　　　　　（L. 田中信臣）

2010

 1　   24 第26回養護施設三帰寮一日里親ふれあいボウリングの集い
ヤングファラオ

2009

12　    6
第23回 長野みすずＬＣ杯争奪
長野少年剣道大会 運動公園体育館

2009

12　    18
家族合同クリスマス例会

ホテル国際 21

　今年は天気にも恵まれ多数のお客様が来場し、盛大なふれあいまつり
になりました。それぞれの持ち場で皆、奮闘し、活躍していただきました。

　第23回目を迎えた長野
少年剣道大会も、多くの
豆剣士が参加し、盛大に
開催されました。

　仁科会長のサンタもよくお似合
いですネ！とても楽しいひととき
でした。

5 



2010

 5　   18
長野みすずLCチャリティー
ゴルフ大会  長野カントリークラブ

2010

 2    11～
　　　　   14

第35回 日本・フィリピン合同医療奉仕活動
フィリピン

2010

 2　   27
第11回こどもたちの国際交流発表会

しなのき

　今年で35回目となる日本、フィリピン合同医療奉仕活動
も過去最高の177人参加。当クラブからも10名のメンバー
が参加しました。（診察人数は過去最多の9,535名）

続けたいこども会議に！！
　第11回こどもたちの国際交流発表会はクラブ結成30周年事業のアクティビティとして開催された。
　「10年の歩み・交流の輪をあなたに！」をテーマに、新型インフルエンザの影響をまともに受け交流を中止し、
登壇校が限定され一抹の不安が交錯するなか、教育現場の先生、地元支援者の視点から講演をして頂き、着実に
この活動の根が伸びている。
　みすず LC と国際親善クラブの地道な支援に、
行政や地域の支援が重要であることは登壇した
児童生徒の目の輝きで感じる。
　「継続は力なり」と申しますがまさに国際教育
推進運動は地味であるけれど続いてこそ評価が
検証されるものと確信します。
　この 2、3 年クラブ内の関心が薄れた感もあり
ますがIE委員会だけでなくクラブ員一丸となっ
て運動を支えて頂くよう心からお願い致します。

（IE 委員会　L. 北澤建男）
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2010

 5　   22
地区年次大会

飯田市

2010

 5　   30
春のゴミゼロ運動

イトーヨーカドー付近

北
きた

  澤
ざわ

  早
さ

  苗
なえ

　S45.12.22 生

入会： H21.12（スポンサー：仁科良三）
自宅： 長野市稲里町中氷鉋 636－2
 ☎284－3494
長野市民病院（医療）臨床心理士　診療職員
会社： 〒381－8551 長野市大字富竹1333－1 
 ☎295－1199 FAX284－3494
 ○携 090－7403－7822

上
うえ

  原
はら

  英
えい

  二
じ

　S22.5.4 生

入会： H21.12（スポンサー：仁科良三）
自宅： 長野市大字大豆島 6183－17
 ☎221－8369
長野県自動車販売店協会（自動車業）専務理事
会社： 〒381-0034 長野市大字高田五分一沖679－10
 ☎228－1460 FAX226－5194
 ○携 090－3089－9955

菊
きく

  川
かわ

  達
たつ

  也
や

　S44.1.3 生

入会： H21.12（スポンサー：片桐　勇）
自宅： 長野市安茂里 8541－14
 ☎226－2183
ホテル国際21㈱（ホテル業）販売部副部長
会社： 〒380－0838 長野市県町576 
 ☎234－1501 FAX234－1400
 ○携 090－3900－0070

池
いけ

  田
だ

  喜
よし

  實
み

　S26.12.23 生

入会： H21.12（スポンサー：池田　剛）
自宅： 長野市篠ノ井布施高田397－1
㈲シンリク観光（運行管理）総括部長
会社： 〒387－0001
 千曲市大字雨宮663－5 
 ☎273－5825 FAX273－0975
 ○携 090－4956－5276

宮
みや

  崎
ざき

  治
はる

  夫
お

　S24.3.16 生

入会： H22.3（スポンサー：中山英治）
自宅： 長野市川中島町原 670
 ☎292－8012
㈱CアンドFコミュニケーションズ取締役（市会議員）
会社： 〒381－2223 長野市里島76－2 
 ☎293－4115 FAX293－9678
 ○携 090－3147－2680

水
みず

  野
の

  俊
とし

  明
あき

　S45.3.24 生

入会： H21.12（スポンサー：飯田重光）
自宅： 長野市稲葉 2368　マリーライフ A－202
 ☎227－7879
㈱総合印刷（印刷業）長野営業所長
会社： 〒381－0038 長野市東和田857－1 名鉄長野ビル3F 
 ☎251-6725 FAX251-6295
 ○携 090－1828－5792

中
なか

  澤
ざわ

  賢
けん

  一
いち

　S49.12.8 生

入会： H22.3（スポンサー：飯田重光）
自宅： 長野市箱清水 2－20－6
 ☎233－1784
㈱不動産プロジェクト長野（不動産業）代表取締役
会社： 〒380－0935 長野市中御所1－5－1 土田ビル1Ｆ
 ☎213－7630 FAX213－7631
 ○携 090－2657－9999

木
き

  村
むら

  恒
つね

  丸
まる

　S43.6.27 生

入会： H21.12（スポンサー：金澤正明）
自宅： 千曲市大字屋代 435－6
 ☎272－0933
㈱ネクストプラン（建築業）代表取締役
会社： 〒388－8018 長野市篠ノ井西寺尾2435－1
 ☎299－6969 FAX299－6900
 ○携 090－3143－9926

新会員紹介

　なかなか減らない
ゴミに苦戦しながら
の作業でした。



 9 月24日㈭ 長野りんどうLC「献眼献腎物故者慰霊法要」
 25日㈮ 第二例会
 29日㈫ 第1Zガバナー公式訪問
 30日㈬ ネットワーク会議打合せ会
 10月 1 日㈭ 歩み、歩もう親睦ゴルフ大会
 2 日㈮ 出席奨励委員会
 2 日㈮ 第 4 回（10月）定例理事会
 3 日㈯ 第28回ふれあいまつり前日準備
 3 日㈯ 第28回ふれあいまつり野菜切り
 4 日㈰ 第28回ふれあいまつり（例会振替）
 5 日㈪ 2R青少年海外派遣コンテスト第一次選考会
 11日㈰ 夏期派遣YCE委員会・帰国報告会
 15日㈭ 長野白樺LCチャリティーゴルフ大会
 15日㈭ 地区MERL委員会
 18日㈰ 秋のゴミゼロ運動
 18日㈰ 2R青少年海外派遣コンテスト第二次選考会
 21日㈬ 長野りんどうLCチャリティーゴルフ大会
 22日㈭ 地区会計監査
 23日㈮ 10月第二「創立記念例会」
 24日㈯ 第 2 回献血広報
 26日㈪ 第10回ネットワーク会議
 30日㈮ 出席奨励委員会
 31日㈯ 第 2 回日本・フィリピン合同医療奉仕実行委員会
 11月 9 日㈪ 献血事業推進「チャリティーゴルフ」
 9 日㈪ 11月（第 5 回）定例理事会
 12日㈭ 第 2 回地区名誉顧問会議
 13日㈮ 第一例会
 15日㈰ 第 3 回献血広報
 17日㈫ MERL委員会
 20日㈮ 出席奨励委員会
 24日㈫ 30周年打合せ会
 27日㈮ 第 2 回ガバナーキャビネット会議
 28日㈯ 11月第二例会「ふれあいの塔改修」
 12月 1 日㈫ 第 6 回（12月）定例理事会
 4 日㈮ 出席奨励委員会
 5 日㈯ 第35回日本・フィリピン合同医療奉仕活動物資の拠出及び梱包作業
 5 日㈯ 第23回「北信地区聴覚障害者の人たちとのふれあいの集い」ボウリング大会打合せ会
 5 日㈯ 結成30周年記念式典打合せ会
 6 日㈰ 第23回長野みすずLC杯争奪長野少年剣道大会（例会振替）
 6 日㈰ 第42回長野市チャリティーショーとバザー
 9 日㈬ 第 2 回第3Zガバナー諮問委員会
 11日㈮ 出席奨励委員会
 11日㈮ 第 2 回第1Zガバナー諮問委員会
 12日㈯ 新会員オリエンテーション
 15日㈫ 長野りんどうLC第二クリスマス例会
 16日㈬ 長野白樺LC家族合同クリスマス例会
 17日㈭ 第 1 回キャビネット事務局固定化実行委員会
 18日㈮ 第 2 回第2Zガバナー諮問委員会
 18日㈮ MERL委員会
 18日㈮ 12月第二家族合同クリスマス例会
 19日㈯ 献血キャンペーン
 24日㈭ 第11回こどもたちの国際交流発表会打合せ企画会議
 25日㈯ 出席奨励委員会
※ 12月29日㈫～1 月 5 日㈫　クラブ事務局年末年始休暇
 30日㈬ ふれあいの塔タイムカプセル原稿確認会
 1 月 6 日㈬ 長野国際親善クラブ新年会
 8 日㈮ 上半期会計監査
 8 日㈮ 第 7 回（ 1 月）定例理事会
 8 日㈮ クラブ新年会
 13日㈬ 2R新年合同例会（ホスト：長野りんどう）
 14日㈭ 第11回こども発表会打合せ企画会議
 17日㈰ 第 4 回献血広報
 22日㈮ キャビネット会計監査
 23日㈯ 第35回日本・フィリピン合同医療奉仕活動
 23日㈯ 第 3 回実行委員会
 24日㈰  1 月第二「第26回三帰寮一日ふれあいボウリングの集い」例会振替
 25日㈪ 30周年記念総務委員会
 26日㈫ 第 2 回キャビネット事務局固定化実行準備委員会
 29日㈮ 出席奨励委員会
 2 月 1 日㈪ 第 8 回（ 2 月）定例理事会
 2 日㈫ 第 3 回地区名誉顧問会議
 3 日㈬ 秋葉神社節分追儺祭
 3 日㈬ 第 1 回指名委員会
 4 日㈭ 次期執行部打合せ会
 5 日㈮ 第一例会
  8 日㈪～12日㈮ （AM6：18 ～ 6：40頃まで）
 11日㈭～14日㈰ 第35回日本・フィリピン合同医療奉仕活動に参加
 16日㈫ 複合リサーチ長期計画委員会　12：00～　名古屋
 17日㈬ 次期執行部打合せ会　　　　　12：00～　事務局

 2 月18日㈭ 第11回こどもたちの国際交流発表会打合せ企画会議（第3回）
  11：00～　親善クラブ事務局　　12：00～　あすか
 19日㈮ 出席奨励委員会
 19日㈮ 第 3 回地区ガバナーキャビネット会議　13：45～　ホテルブエナビスタ
 20日㈯ 第3Z「コミュニケーションボウリング大会」
  （ホスト：長野りんどうLC）16：00～　ヤングファラオ
 26日㈮ 第35回日本・フィリピン合同医療奉仕活動「写真交換会」　18：30～　しゅうろ
 27日㈯  2月第二例会　10：30～　女性会館しなのき
 27日㈯ 第11回こどもたちの国際交流発表会（例会振替）　13：00～　女性会館しなのき
 27日㈯ 30周年記念総務委員会　　15：30～　女性会館しなのき
 3 月5 日㈮ 出席奨励委員会
 5 日㈮ 第 2 回指名委員会
 5 日㈮ 第 3 回第1Zガバナー諮問委員会
 7 日㈰ 第 5 回献血広報
 7 日㈰ 故野中杏一郎を偲ぶ会
 8 日㈪ 第 9 回（ 3 月）定例理事会
 9 日㈫ 第 3 回キャビネット事務局固定化準備委員会
 9 日㈫ 第 3 回第3Zガバナー諮問委員会
 12日㈮ 第 3 回第2Zガバナー諮問委員会
 12日㈮  3 月第一例会
 13日㈯ 第23回北信地区聴覚障害者ボウリング大会
 16日㈫ 長野りんどうLCへ30周年記念式典PR
 18日㈭ キャビネット事務局固定化の成案の説明依頼
 19日㈮ 出席奨励委員会
 24日㈬ 長野白樺LCへ30周年記念式典PR
 25日㈭ 第 4 回YCE委員会・夏期オリエンテーション
 25日㈭ 名古屋ウエストLC　CN50周年記念式典
 26日㈮  3 月第二例会（新会員入会式）
 31日㈬ 出席奨励委員会
 4 月 1 日㈭ 第10回（ 4 月）定例理事会
 2 日㈮  4 月第一例会
 3 日㈯ 第35回フィリピン合同医療奉仕活動　第 4 回実行委員会
 5 日㈪ 地区会計監査
 7 日㈬ 334複合地区MERL／リサーチ・長期計画セミナー
 8 日㈭ 出席奨励委員会
 8 日㈭ 30周年記念式典担当正副係長会議
 10日㈯ 「共生の森2000」を育てる会
 12日㈰ 2R会員増強セミナーと新会員オリエンテーション
 15日㈭ 地区次期委員会合同会議
 16日㈮ 30周年記念式典担当委員会
 17日㈯ 30周年記念式典
 18日㈰ 30周年記念ゴルフ・観光
 22日㈭ 出席奨励委員会
 23日㈮ 金沢菊水LC結成30周年記念式典
 24日㈯ 金沢菊水LCゴルフ・観光
 5 月 6 日㈬ みすずLCチャリティーゴルフ会議
 10日㈪ 第11回（ 5 月）定例理事会
 11日㈫ 長野LC 第 7 回チャリティーゴルフ大会
 13日㈭ みすずLCチャリティーゴルフ会議
 14日㈮  5 月第一例会
 14日㈮ 第 4 回第2Zガバナー諮問委員会
 17日㈪ 第 4 回第3Zガバナー諮問委員会
 18日㈫ 長野みすずLCチャリティーゴルフ大会
 18日㈫ 結成30周年記念式典「慰労会」
 20日㈯ 次期 3 役・次期計画財務委員会
 21日㈮ 出席奨励委員会
 22日㈯ 334－E地区第56回年次大会
 27日㈭ 334複合地区ZCセミナー
 28日㈮ 次期八役会
 28日㈮  5 月第二例会
 30日㈰ 春のゴミゼロ運動
 30日㈰ 複合地区第二副会長立候補者支援集会
 6 月 2 日㈬ 次期クラブ 3 役事務局員セミナー
 3 日㈭ 第12回（ 6 月）定例理事会
 4 日㈮ 出席奨励委員会
 5 日㈯ 第 5 回YCE委員会・第 2 回夏期派遣YCEオリエンテーション
 7 日㈪ 第 4 回第1Zガバナー諮問委員会
 8 日㈫ 次期八役正副委員長会議
 11日㈮  6 月第一引継例会
 13日㈰ 334複合地区第56回年次大会
 18日㈮ 出席奨励委員会
 18日㈮ 次期クラブ委員長セミナー
 18日㈮  6 月第二「最終例会」

 6 月20日㈰ 共生の森2000 現・次期役員総会
 25日㈮ 出席奨励委員会
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編　集　後　記

今後 　予定の

第109号
発行　長野みすずライオンズクラブ

長野市妻科426 －1　長野県建築士会館5F
〒 3 8 0 - 0 8 7 2 　 ☎ 0 2 6 － 2 3 5 － 0 4 0 3

　30周年式典も無事に終わり、張り詰めた気持ちが
一段落した感じです。
　さて、今年度の会報発行については、事前に会員
の皆様の意見を聞き、内容を見易くする為に写真を
多く取り入れたレイアウトに変更しました。
　まだ、気に入った編集ではありませんが、この一
年間委員会の皆様、そして会員の皆様のご協力を頂
き、今年度の最終号を発行することが出来ました。
　本当にありがとうございました。

（PR・会報編集委員会一同）

ＰＲ・会報編集委員会

◎池田　　剛
　柄澤　洋一
　長崎　基能　　

◯金澤　正明
　久野　純二

　芦田　　均
　塩瀬　利雄
　

経 過 報 告




